
飯山の紅葉 

11 月に入って各地の紅葉が進んでいますが、八幡富士の紅葉も素晴らしくき

れいな色に染まってきました。昨年よりも色の具合がよいのではないでしょう

か。時代は変わっても木々の色は変わりません。大昔の人たちも同じ景色を感

慨深く眺めていたのでしょうか。 

駐車場のフェンス近くにあった大きなケヤキを伐採していただきました。森

小学校に通っておられた 70 代の方の話によると直径が 20～30 センチくらい

の小さな木だったとのこと‼ 約 60 年であんなに大きくなったのでしょうね。

秋の落ち葉と枯れた枝の落下に悩まされることがなくなりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

庄原市自治振興区連合会のグラウンドゴルフ大会が開催されました 

11 月 15 日（火曜日）庄原市の自治振興区連合会主催のグラウンドゴルフ大

会が上野総合運動公園で開催されました。この大会は、庄原市にある 22 の自

治振興区の内 18 振興区から 6 名ずつの選手を出して団体と個人戦を競うもの

でした。八幡自治振興区からも選手を選出して出場しました。当日は、心配さ

れた天候も回復し、秋のスポーツ日和になって良い運動と懇親を深めることが

できました。 
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八幡の人口 9 月末日現在 

 71４名先月比-1（男性 332 名先月比０ 女性 38２名先月比-１）                         

元気を出そう八幡 

紅葉が空に映えて 

秋の飯山 

直径 1 メートル近い切り株 



「市民と語る会」が開催されました 

11 月 7 日（火）には、庄原市議会主催の「市民 

と語る会」が振興センターで開催されました。今回 

は『自治振興に携わる人材』についての意見交換を 

行いました。 

年々、少子高齢化が進み、地域に人（人材）はい 

ても役をやってくれる人がいない、コロナの影響 

もあってイベントや行事に人が集まりにくくなっているなど様々な悩みが出さ

れました。これに対し、地域おこし協力隊員や地域マネージャーの制度や自主

防災の集まりをうまく活用してはといった意見がありました。 

なかなか特効薬が出ない難しい問題ですが、市民・議員（議会）・職員（行

政）お互いが悩み・意見・提案を出し合い、話し合う「コミュニケーション」

が今こそ大切なのではないかと感じた会になりました。 

 

庄原日赤出前講座のお知らせ 

庄原市役所東城支所(市民生活室)主催の健康づくり・介護予防のための教室を

次のとおり開催します。みなさんお誘いあわせのうえ、多数ご参加ください。                                             

と き  １２月１日（木）１４時～１５時 

ところ  八幡自治振興センター大研修室 

内 容  「心不全・心筋梗塞・心臓弁膜症のお話」～予兆・予防など～ 

講 師  庄原赤十字病院 看護師 冨吉 めぐみ 氏 

申 込  11/28(月)までに、八幡自治振興センター（℡ 4-0205）へ 

ご連絡下さい。 

 

月食 

11 月 8 日の夜には、月食と惑星（天王星）食が同 

じ時間帯に見ることができました。日中は気温も上が 

って気持ちいい季節なんですが、夜になると外は厚着 

しなくては寒くて数分もじっとして居られませんので 

ジャンバーを羽織って外に出てみました。今回の月食 

は、442 年ぶりに見られた現象なのだそうです。 

当時（1580 年）は戦国時代で、織田信長が躍進して 

いたころです。2 年後には、我が配下の明智光秀に討 

たれることなど夢にも思わず皆既現象を眺めていたの 

でしょうか。           記 新川 

 

ご厚志のお知らせ 

小塩 博文 様から 香典返しとして 八幡自治振興区川鳥支部へ 金一封 

 

誠にありがとうございました。 

我が家の庭先から 


